

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Lutte contre le Covid-19 : dépistage massif à Perenco Oil & Gas Gabon

**L'OPÉRATION** qui a duré plusieurs jours était organisée au bénéfice des agents et prestataires locaux.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre du plan d'urgence de riposte contre le Covid-19 à Port-Gentil, au regard de l'augmentation du taux de positivité, et sur les instructions, apprend-on, des plus hautes autorités de mutualiser les efforts pour une lutte efficace à travers l'organisation des tests massifs, la société Perenco Oil & Gas Gabon vient d'organiser, dans ses locaux,

une campagne de dépistage massif à l'endroit de son personnel basé à Port-Gentil, et des prestataires opérant à sa base du nouveau port. L'opération a touché environ 500 personnes.

Pour la mise en œuvre technique de celle-ci, le gouverneur de la province l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome-Ayong, a effectué le déplacement à la base Perenco de Port-Gentil, en vue d'apprécier les efforts fournis par l'opérateur économique dans le cadre de la lutte contre la pandémie. Pour cela, l'entreprise a bénéficié de l'assistance de la Direction régionale de la santé (DRS) pour assurer la veille épidémiologique.

Le protocole de dépistage retenu pour cette opération, selon le directeur général adjoint, Nestor Awarhet, s'exprimant au nom du directeur général, Baptiste Breton, est le



Le gouverneur, le Copil provincial et la direction générale de Perenco.

Photo: Julie Nguimbi

même que celui édicté par la Commission provinciale pour la campagne de dépistage massif lancée le samedi 27 février 2021 à savoir: la pratique des tests rapides anti-

géniques Covid-19.

Ce dispositif sera renforcé, en cas de positivité, par un test PCR. "Cette campagne de dépistage massif a une dimension sociale,

puisque, indirectement, elle va également concerner les ayants droit de nos employés déclarés positifs", a confié le directeur général adjoint de Perenco.

### Baptiste Breton: "Perenco a su maintenir ses objectifs économiques, malgré ces temps de crise"



Photo: Julie Nguimbi

Propos recueillis par:  
René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**L'Union: Monsieur le directeur général, comment Perenco Gabon se réinvente-t-elle en cette période de crise sanitaire et économique, et conforte-t-elle sa place de 1er producteur d'hydrocarbures au Gabon?**

**Baptiste Breton:** Le coronavirus a impacté tous les secteurs économiques et les industries extractives n'ont pas été épargnées. En 2020, année de l'arrivée du Covid-19 au Gabon, nous avons connu les plus bas prix de vente de ces 20 dernières années et une crise mondiale sans précédent. Heureusement que, dès le début

de la crise, la combinaison des actions du gouvernement et les mesures par nous prises ont permis de maintenir l'activité et de préserver un maximum d'emplois et d'activités sur nos sites. L'investissement, dès juillet 2020, dans des équipements de laboratoire pour la réalisation de tests RT-PCR, a permis à notre entreprise de redémarrer sereinement les activités de forage à terre en septembre dernier. Ainsi, à ce jour, nous sommes le seul opérateur du secteur pétrolier au Gabon à avoir repris les forages à terre. En mer, ils reprennent d'ici un mois. Cela nous a permis de conforter notre place de leader du secteur des hydrocarbures au Gabon.

**Covid-19 oblige, quelle est, à**

**ce jour, la contribution de Perenco dans la lutte contre cette pandémie?**

- Perenco a su maintenir ses objectifs économiques, malgré ces temps de crises. Nos contributions portent sur les dotations en matériel médical, denrées alimentaires, appui aux Forces de défense et de sécurité (FDS), remise en service de la station d'oxygène médical d'Air Liquide, mise en place d'un laboratoire, outil vital dans la lutte contre le virus, etc. Je réaffirme que Perenco reste un partenaire de l'État qui l'accompagne dans cette circonstance.

**Pourquoi avoir lancé la campagne de dépistage massif des agents et prestataires?**

- Le ministre de la Santé, de passage fin février à Port-Gentil, soulignait l'importance et l'efficacité des dépistages massifs pour endiguer l'épidémie. C'est dans ce cadre, en lien avec le Copil provincial et la Direction régionale de la santé (DRS), que nous avons lancé un dépistage massif de nos agents et des prestataires de notre base de Port-Gentil. Cette campagne a touché 500 personnes qui travaillent quotidiennement dans notre base de Port-Gentil.

### Transport terrestre: l'inspecteur provincial satisfait de l'opération de sensibilisation



J.B. Mouambizi, inspecteur provincial de transport terrestre.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**P**ENDANT une semaine, les services du transport terrestre ont mené une opération de sensibilisation sur le nombre de personnes à prendre place à bord d'un véhicule, le port de la bavette. Occasion pour contrôler l'authenticité des permis de conduire, la carte grise, la visite technique, l'assurance et autres.

À l'issue de cette opération, plusieurs permis de conduire ont

été saisis " C'est vrai que c'était une opération de sensibilisation, mais il était aussi normal que les faux documents soient retirés de la circulation pour endiguer les accidents. Nous avons saisi les pièces dont les délais ont expiré, d'autres conduisent avec des fiches d'enregistrement obtenues sur la base des faux permis de conduire ramenés des pays amis ", a indiqué Jean-Bosco Mouambizi, l'inspecteur provincial des transports terrestres.

Autre souci rencontré, c'est celui des transporteurs des marchandises (TM). Ces derniers, signale-t-on, ne possèdent pas pour certains des licences de transport. " Nous pensons que la présence des forces de l'ordre sur la voie publique est nécessaire quelquefois ", a-t-il estimé. Toutefois, Jean-Bosco Mouambizi a apprécié la franche collaboration des deux syndicats de transporteurs et des responsables des auto-écoles de la cité.

Photo: Koumous